

NTIC/SPORT PROFESSIONNEL : Reeplay fournisseur du XV de France et de l'équipe du Japon

La société Reeplay (siège à Castres) dans le [DEPARTEMENT DU TARN](#) conçoit, fabrique et développe pour les sportifs professionnels des écrans mobiles et étanches afin d'apporter une solution de coaching vidéo plus rapide et efficace. Elle est la 1ère entreprise à proposer ce système. L'entreprise est concernée par la Coupe du Monde de Rugby organisé en France, puisqu'elle va accompagner et soutenir 2 nations durant la compétition : le XV de France et l'équipe du Japon. Le XV de France s'est équipée pour ses entrainements des écrans haute luminosité étanche Reeplay. Véhiculés sur des golfettes électriques, les écrans sont mobiles sur l'ensemble du terrain. Ainsi, le coach et les joueurs peuvent débriefer en temps réels des tactiques et plans de jeu. En plus du XV de France, elle fournit aussi des solutions technologiques de pointe au Japon avec une golfette équipée d'un écran ainsi que de 2 chariots. <https://reeplay.fr/>